

Kapolres Metro Depok dan Jajaran PJU Silaturahmi dengan PD Muhammadiyah Kota Depok

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jan 16, 2025 - 13:45



DEPOK — Kapolres Metro Depok, Kombes Pol Abdul Waras, S.I.K., bersama jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Metro Depok, mengadakan silaturahmi ke Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PD Muhammadiyah) Kota Depok. Acara tersebut berlangsung pada Rabu malam pukul 19.30 WIB di Jln. KH. M. Usman No. 176, Kelurahan Kukusan, Kecamatan Beji, Kota Depok. Rabu (15/1/2025)

Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polres Metro Depok dengan PD Muhammadiyah sebagai mitra strategis dalam menjaga harmoni dan kolaborasi di tengah masyarakat.

Acara dimulai dengan sambutan dari Ketua PD Muhammadiyah, Ustadz H. Ali Martadinata, yang memperkenalkan jajaran pimpinan Muhammadiyah. Selanjutnya, Kapolres Metro Depok memperkenalkan jajaran PJU Polres Metro Depok kepada peserta yang hadir.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Metro Depok meminta doa untuk seluruh personel kepolisian yang bertugas di wilayah Depok agar senantiasa diberikan kekuatan dalam menjalankan tugas. Ia juga mengajak seluruh masyarakat, termasuk warga Muhammadiyah, untuk menjaga kerukunan dan terus menjalin kolaborasi positif antara kepolisian dan Muhammadiyah.

“Kami sangat berterima kasih atas sambutan dan dukungan luar biasa dari Muhammadiyah Kota Depok. Semoga seluruh pimpinan dan warga Muhammadiyah senantiasa diberikan kesehatan dan keberkahan oleh Allah SWT,” ujar Kombes Pol Abdul Waras.

Sebagai penutup, Ketua PD Muhammadiyah Kota Depok menyerahkan sebuah buku kenang-kenangan berjudul "30 Tahun PD Muhammadiyah Kota Depok" kepada Kapolres Metro Depok. Buku tersebut menjadi simbol hubungan harmonis dan kontribusi berharga Muhammadiyah dalam mendukung pembangunan sosial dan keagamaan di Kota Depok.

Kegiatan silaturahmi ini diakhiri dengan doa bersama, yang mencerminkan semangat persatuan dan kerja sama antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Depok. (Humas)